



防火・防災体制の士気を高める

川俣町消防団秋季検閲

11月7日、川俣南小学校グラウンドで川俣町消防団秋季検閲が行われました。参加した約350名の団員たちは一糸乱れぬ団体行動を披露し、火災の発生しやすい時期を迎えるにあたり、防火・防災体制が万全であることを示しました。同時に行われた表彰式では無火災表彰と支部精勤章が授与され、団員たちは決意を新たに気を引き締めていました。



◁ 表彰を受ける各分団長たち

▽ 協定書を持つ藤原町長とベルグ福島株式会社中越社長



世界初の植物ワクチン開発へ 企業立地協定書調印式

11月5日、羽田産業団地に本社を置くベルグ福島株式会社との企業立地協定書調印式が執り行われました。今回の協定では、西部工業団地（鶴沢）に世界初となる植物ワクチンの開発及び接種苗の実用化を目的とし、研究施設、検定温室、ビニールハウスなどを整備します。来年2月の稼働開始を目指しており、町の産業振興が期待されます。

▽ 福田小学校1年生全員で絵本を読みました！



手紙の楽しさを伝える ぼすくま絵本を寄附

11月2日、福島県北部地区郵便局会から日本郵便のキャラクター「ぼすくま」の絵本『もりのゆうびんきょくのおはなし ぼすくまです！』が寄附されました。今回の寄附は、手紙の楽しさを伝える教育振興を目的として町内の各小学校へ寄附されました。このうち福田小学校では今後、国語科の授業で手紙を書く授業を設けるなどして、絵本を活用していくということでした。

全カプレイで初の表彰台へ

第8回市町村対抗県ソフトボール大会

11月3日、県内50市町村の代表チームが出場した第8回市町村対抗県ソフトボール大会が相馬光陽ソフトボール場で開催され、初の4強を入りを果たした川俣ナインは表彰台を目指し、過去2回優勝を果たしているいわき市と対戦しました。試合は2回にホームランが出るも奮闘及ばず、敗戦となりましたが、見事3位という快挙を達成しました。



▷選手の皆さんの勇姿かっこよかったです!



▽フリマアプリの活用はSDGsに繋がるんですね!



フリマアプリでSDGs

フリマアプリを活用したリユース実践講座

10月17日、フリマアプリ大手「メルカリ」の政策企画担当の斎藤良和氏を講師に、オンラインで「フリマアプリを活用したリユース実践講座」が開催されました。約40名が参加した今回の講座では、「自分の使わなくなったモノを誰かのために役立つ」といった考え方とフリマアプリを活用した持続可能な循環型社会の在り方などについて学びました。

▽ハナミズキの開花が楽しみです!



ハナミズキを植樹

令和3年度 県北地方植樹祭

10月22日、峠の森自然公園で令和3年度県北地方植樹祭が開催されました。この植樹祭は、県内各地で開催される地方植樹祭の一環として、環境緑化の推進と緑化意識の高揚を図ることを目的に毎年度開催しています。今年度は川俣町緑化推進委員会が主催となり、参加者によりハナミズキの苗木2本が願いを込めて植樹されました。